

Ressort: Entertainment

Nach Oscar-Gewinn: Ben Affleck trennt sich von seinem Bart

Los Angeles, 27.02.2013, 10:30 Uhr

GDN - Ben Affleck ist nach seinem Oscar-Gewinn wieder bartlos. Der "Argo"-Regisseur und Darsteller hat sich auf einer Oscar-Party in West Hollywood seinen Bart abrasiert, berichtet das Magazin "E!News".

Damit wolle er einen symbolischen Schlussstrich unter die letzten Monate ziehen. "Er hat es getan, um damit das Ende dieses Kapitels zu markieren", wusste ein Insider zu berichten. "Es hatte etwas sehr Zeremonielles an sich." Der 40-Jährige hatte sich den Bart für seine Rolle in dem Politthriller "Argo" wachsen lassen, der bei der Oscar-Verleihung als bester Film ausgezeichnet wurde. Mit seinem Bart lag der 40-Jährige allerdings voll im Trend: Neben Affleck zeigten sich auf der Oscar-Verleihung auch George Clooney, Hugh Jackman und Paul Rudd mit dem bärtigen Look.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8805/nach-oscar-gewinn-ben-affleck-trennt-sich-von-seinem-bart.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com